

СОДЕРЖАНИЕ

ОБЩЕРЕГИОНАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ РАЗВИТИЯ

Канаев Е.А. Оценка главы ВРЭП по развитию электронной торговли с точки зрения формирования Экономического Сообщества АСЕАН	11
Рогожин А.А. Электронная промышленность стран ЮВА на подъёме	22
Гарин А.А. Океания и Большая Евразия: общие интересы в условиях трансформации миропорядка ...	32
Королев А.С. Участие партнеров АСЕАН в обеспечении политико-экономической безопасности в Евразии: позиция английской школы ТМО	40
Муратшина К.Г. Страны Юго-Восточной Азии и Азиатский банк инфраструктурных инвестиций	53
Стрельникова И.А., Харина О.А. Инструменты обеспечения стрессоустойчивости до и во время пандемии COVID-19: опыт ЕС, АСЕАН и ЕАЭС	71

АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ РАЗВИТИЯ ОТДЕЛЬНЫХ СТРАН

Никипорец-Такигава Г.Ю., Бучнев Е.В., Харина О.А., Алексеева Ю.Н. Российско-индонезийское сотрудничество в сфере обеспечения кибербезопасности	84
Попов А.В. Прабово Субьянто – претендент на пост президента Индонезии (Часть 2.)	96
Петрова О.Л. Перенос столицы Индонезии	112
Кочеткова Е.В. Малайзия на фоне политических потрясений в 2022 г.	131
Фомичева Е.А. Парламентские выборы в Таиланде в 2023 г. и общее состояние тайской политической системы	146
Шпаковская М.А., Ле Дак Винь. Эволюция отношений ЕС–АСЕАН и Вьетнам в политике Евросоюза	153

Панарина Д.С. Филиппинские студенты в России	163
Рубан Л.С. Русские и русскоговорящие мигранты на Гавайях: история и современность.....	179
Мосолова О.В. Тенденции социально-экономического развития Австралии в постковидный период (2021-2022 гг.).....	192
Алексеева Ю.Н. Отношения Новой Зеландии с США и Китаем после 2016 г.....	202
Казанцев А.Е. Проблема Южно-Китайского и Восточно-Китайского морей в контексте исторической политики Китая в отношении Японии	212

КУЛЬТУРА

Соколов А.А. Переводы русской и советской литературы во Вьетнаме в годы войны Соппротивления против французских колонизаторов, 1946-1954 (Часть 2.)	224
---	-----

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Захаров А.О. Саньфоци: Шривиджая или Ангкор? (О концепции Лиама Келли)	236
Попов Ф.А. Дискуссионные вопросы гражданской войны в Бирме / Мьянме. (Часть 2).....	257
Игнатъев М.А. Указ о сангхе 1902 г. и его значение в религиозной жизни Сиама в конце XIX – начале XX в.	271

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Панарина Д.С., Астафьева Е.М. Восточные ветви российской диаспоры – 2023	284
--	-----

РЕЦЕНЗИИ

Симония А.А. Рецензия на книгу: Габриэль Палух. «Опиумная королева: Нерассказанная история мятежницы, правившей Золотым треугольником». Издательство Rowman & Littlefield. 2023, 236 стр.....	305
---	-----

CONTENTS

REGIONAL DEVELOPMENT ISSUES

- Kanaev E.A.** The RCEP E-Commerce Chapter: Implications for the ASEAN Economic Community.....11
- Rogozhin A.A.** The Electronic Industry of Southeast Countries on the Rise22
- Garin A.A.** Pacific Island Countries and The Greater Eurasia: Common Interests in The Transformation of The World Order32
- Korolev A.S.** Participation of ASEAN Partners in Ensuring Political and Economic Security in Eurasia: an English School Perspective 40
- Muratshina K.G.** Southeast Asia and the Asian Infrastructure Investment Bank53
- Strelnikova I.A., Kharina O.A.** Resilience Instruments before and during the COVID-19 Pandemic: Evidence from the EU, ASEAN and the EAEU71

COUNTRIES' CURRENT DEVELOPMENT ISSUES

- Nikiporets-Takigawa G.Yu., Buchnev E.V., Kharina O.A., Alekseeva Yu.N.** Cooperation between Russia and Indonesia: a Cybersecurity Perspective..... 84
- Popov A.V.** Prabowo Subianto is a Contender for the Presidency of Indonesia (Part 2.)96
- Petrova O.L.** Moving the Indonesia Capital 112
- Kochetkova E.V.** Malaysia amid Political Turmoil in 2022..... 131
- Fomicheva E.A.** Parliamentary Elections in Thailand in 2023 and the General State of the Thai Political System146
- Shpakovskaya M.A., Le Dac Vinh.** The evolution of EU-ASEAN relations and Vietnam in EU policy 153

Panarina D.S. Filipino Students in Russia.....	163
Ruban L.S. Russian and Russian-Speaking Migrants in Hawaii: History and Modernity	179
Mosolova O.V. Trends of Australian Socio-Economic Development in Postcovid Period (2021-2022)	192
Alekseeva Yu.N. New Zealand's Relations with the US and China since 2016	202
Kazantsev A.E. The South China Sea and the East China Sea Issue from the Perspective of China's Historical Policy towards Japan	212

CULTURE

Sokolov A.A. Translations of Russian and Soviet literature in Vietnam during the War of Resistance against the French colonialists, 1946–1954 (Part 2.).....	224
---	-----

HISTORY PAGES

Zakharov A.O. Sanfoqi 三佛齊—Srivijaya or Angkor? Notes on Liam Kelley's Hypothesis.....	236
Popov F.A. Controversial Issues of the Civil War in Burma- Myanmar (Part 2.)	257
Ignatiev M.A. Decree on the Sangha of 1902 and its Significance in the Religious Life of Siam in the Late 19th – Early 20th Centuries.....	271

SCIENCE LIFE

Panarina D.S., Astafieva E.M. Eastern Branches of the Russian Diaspora – 2023	284
---	-----

BOOK REVIEW

Simoniya A.A Book Review: Gabrielle Paluch. «The Opium Queen: The Untold Story of the Rebel Who Ruled the Golden Triangle». Rowman & Littlefield Publishers. 2023, 236 p.	305
--	-----